

4.1.4

# SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

◆Sprecherin: Hannelore Schrimpf◆Hardenbergstraße 31◆80992 München◆Tel 089 14 61 24



Die München-Partei.

Antrag: Bedarfsampel Bauberger/Gubestraße

1.3.2011

Der Bezirksausschuss 10 beantragt, eine Fußgängerampel am Übergang Baubergerstrasse/  
Gubestrasse (östlich) zu installieren.

## Begründung:

Durch den neuen U-Bahnaufgang Bunzlauer Straße in Höhe Gubestraße hat sich ein reger Fußgängerverkehr über die viel befahrene Baubergerstraße ergeben.

Besonders zu den Stoßzeiten, morgens und abends queren sehr viele Leute, darunter viele Schulkinder die Baubergerstraße in Höhe Gubestraße als dem kürzesten Weg zur U-Bahn. Für die Sicherheit der Fußgänger, die schnell zur U-Bahn oder nach Hause kommen wollen, ist die Errichtung einer Anforderungsampel als Querungshilfe erforderlich. Für den fließenden Verkehr wird sich die Situation eher verbessern, da sich Gefahrensituationen verringern.

Antrag wurde in der Sitzung des Bezirksausschusses am 21.03.11
<del>Einwohnerversammlung</del> vom
einstimmig / mit Mehrheit beschlossen / <del>abgelehnt</del>
Bezirksausschuß 10 J. Salzkorn

1) Nichtzutreffendes streichen!